

Freiwillige Feuerwehr Nackenheim

Liebe Nackenheimer Mitbürger

Für das letzte Juni-Wochenende war eigentlich unser diesjähriger TAG DER OFFENEN TÜR vorgesehen. Wir wissen, daß viele Nackenheimer gerne dieses mittlerweile schon traditionelle Fest besuchen.

Wie Sie wissen, warten wir schon seit Jahren auf die Erweiterung des Gerätehauses. Damit wurde im April nunmehr endlich begonnen. Der Vorstand hat alle Möglichkeiten intensiv beraten, trotz des Erweiterungsbaues, dieses Fest durchzuführen. Aus verschiedenen Gründen insbesondere jedoch wegen einer nicht auszuschließenden Unfallgefahr für die vielen Kinder die unser Fest besuchen, kamen wir zu dem Entschluß in diesem Jahr keinen Tag der offenen Tür durchzuführen.

Statt dessen möchten wir Sie am 12.9.1998 zu einem zünftigen Rohbaufest einladen. An diesem Tag können Sie sich dann auch über den Stand der Bauarbeiten informieren.

Sicher haben Sie Verständnis für unsere Entscheidung und verbleiben mit freundlichen Grüßen

Freiwillige Feuerwehr Nackenheim - Der Vorstand

Schiffsausflug am 28.06.1998

Die Feuerwehr Nackenheim unternimmt am 28.6.1998 einen Schiffsausflug von Nackenheim nach Aßmannshausen. Die Abfahrt erfolgt um 8.00 Uhr ab Nackenheim von neuem Schiffssteiger aus. In Aßmannshausen stehen ca. 3,5 Std. zur freien Verfügung. Die Rückkehr ist zw. 19.00 und 20.00 Uhr vorgesehen. Da noch einige Plätze frei sind, möchten wir auch unseren Fördermitgliedern die Gelegenheit geben mitzufahren. Der Fahrpreis beträgt pro Erwachsenen DM 25,—. Anmeldungen nimmt Wehrführer A. Kimmes (Tel. 4621) entgegen.

Frntbl. 19.06.1998 Nr. 25/98